



Änderungsantrag

der Fraktion Bündnis 90/Die GRÜNEN

Regionale Entwicklung des Berufschulangebots

(Antrag der FDP 16/625)

Der Landtag wolle beschließen:

Der Antrag 16/625 wird wie folgt geändert:

In Punkt 3 wird eingefügt:

Das regionale Bildungsangebot soll sich im Rahmen der ... Personalzuweisungen entwickeln können. **Die Berufsschulen werden lediglich verpflichtet, sich regional über die Standorte für die Ausbildungsberufe verbindlich abzustimmen.** Über die Ressourcenzuteilung nimmt das Land eine Steuerung vor...

Begründung:

Das Konzept der Landesregierung schränkt die Autonomie der Schulen zu sehr ein. Ein völlig regelloser Konkurrenzkampf der Schulen um die SchülerInnen auf dem Lande ist aber auch nicht wünschenswert. Deshalb schlagen wir einen „goldenen Mittelweg“ vor, der den Berufsschulen eine Rahmensteuerung gibt, und innerhalb dieser die notwendige Autonomie. Mehr Eingriffe durch das Ministerium sind nicht notwendig.

Karl-Martin Hentschel
und Fraktion